

GRUPO XV

El Mérida Industrial pierde un valioso punto ante el Moscardó

Este se defendió muy bien, aunque a veces le ayudó la suerte

MÉRIDA. (De nuestro corresponsal, Antonio de Pablo). Mérida Industrial, 0; Moscardó, 0.

Mérida Industrial: Aguerri; Carvajal, Mangas, Calle; Pecellín, Ardila; Macías, Mengual, Soto, Quintanilla y Peyo.

Moscardó: Valbuena; Jimeno, Flores, Laborda I; Romero, Laborda II; Sánchez Cabezudo, Palomo, Escudero, Rivera y López.

Árbitro: Sr. Valle, deficiente, tuvo muchos errores, aunque no influyó en el marcador.

A los 12 minutos, Pecellín estrelló un fuerte disparo en el

travesaño; 20 minutos después, Macías malogra una clara ocasión de gol; faltando 5 minutos para finalizar la primera parte, en la mejor jugada de la tarde, Soto remata y Valbuena despeja a córner. En la conti-



Calle, el mejor del Mérida Industrial

nuación, un golpe franco sacado a los 28 minutos dentro del área sin consecuencias. Antes de iniciarse el partido se presentaba difícil por la buena clasificación del rival de turno, ratificándose por el buen equipo que posee el Moscardó. El encuentro en líneas generales ha sido emocionante e interesante con dominio territorial del Mérida, acoso constante y forcejeo en la parte de Valbuena, y acertadísimo y bien formado sistema defensivo del Moscardó, que una y otra vez se defendió con codicia y acierto imperando la magnífica labor de su guardameta. Tuvo también como aliada la suerte que en tres ocasiones se cantaron goles. Un remate de Mengual,

lamiendo la pelota el travesaño, otra Soto que remató bien, desviando Valbuena a córner y otra de Pecellín que repelió el larguero, por lo que reconocemos que los madrileños debieron salir del Estadio Municipal derrotados por más de un gol, pero el Mérida-Industrial tiene el santo de espaldas y no le salen bien las cosas, así es el fútbol; esperamos que, el nuevo año, le ruede con mejor suerte la pelota, ocupe el lugar que merece como equipo y recupere el terreno perdido. Tengamos paciencia, porque el Mérida Industrial tiene un buen conjunto y saben todos jugar al fútbol; este pequeño bache pasará y los "romanos" volverán por sus fueros y tendremos las satisfacciones que todos esperamos y volverá la confianza que en el equipo hemos depositado.

El Mérida ha jugado relativamente bien, han luchado con ardor todos sus componentes, poniendo codicia y ansia de triunfo, con ganas de agradar, pero los nervios y la falta de confianza de algunos de los jugadores del equipo, hacen que el Mérida no logre los triunfos prefabricados con su juego; esperemos que esto pase, recobre la confianza y todo vuelva por el cauce normal y justo.

No ponemos "peros" al punto perdido, aunque reconocemos que cuatro titulares no han podido jugar, tres por lesiones y uno por estar castigado, por lo que este 35 por ciento de handicap se nota en el equipo. Hoy, el Mérida ha pecado de falta de apoyo, ha profundizado cada delantero a su aire, y ha estado un poco lento, en el remate y en el pase; hay que jugar con más velocidad, al primer toque, por las alas y apoyando la jugada del compañero.

El Moscardó nos gustó; no ha hecho nada de particular en el aspecto ofensivo, pero sí en el defensivo, en el que continuamente estaban incrustados entre la defensa los volantes y algunos delanteros; ha hecho contraataques rápidos, esporádicos, sin peligrosidad, pero con orden y control y apoyándose magníficamente; su clasificación es justa; hasta la fecha es el mejor equipo que ha pasado por el Estadio Municipal de Mérida. Posee un bloque compacto y homogéneo, gustándonos todo el conjunto.

OPINIONES:

J. Medina: "El partido ha sido muy competido. Nosotros hemos tenido un handicap con el campo de hierba al que no estamos acostumbrados. Considero el resultado justo. El Mérida tiene un gran equipo, pero hoy le ha fatado el motor," García Pradas, su ausencia se ha notado. Veo bien preparado físicamente a todos los jugadores y sin duda alguna será un firme candidato al grupo de cabeza. El Moscardó ha hecho su tónica general de los partidos fuera de casa, creo que ha hecho méritos para el empate, nos han dominado territorialmente, pero no han sido resolutivos en el área. Deseo felices Pascuas al público de Mérida, muy correcto y deportivo, al club en

Ventana aviadora

Roberto Herrera, miembro de una familia de grandes internacionales

Tras la aparición de los defensas Julián y Carmona, toca el turno hoy, en nuestra ventana aviadora al interior Roberto Herrera Alonso, jugador de probada calidad, contrastada en diferentes equipos y muy conocido en nuestro mundillo futbolístico.

Dime tu historial para comenzar.

—A pesar de haber nacido en Barcelona, he vivido en Oviedo, empezando a jugar en la selección asturiana de juveniles; después estuve fichado un par de años en el Oviedo, actuando más tarde en el Juvenia de Trubia y Pola de Siero, ambos de Tercera División. De aquí vine al R. Madrid aficionado, conjunto con el cual me proclamé campeón de España; posteriormente el conjunto merengue me cedió al Aranjuez; llegué más tarde a fichar en el Madrileño, pero sin jugar; mis dos últimos clubs fueron el Almoradiel y Aviaco.

—¿Qué entrenadores y compañeros importantes has tenido?

—He estado a las órdenes del húngaro Szegedy en Siero, de mi padre en el Juvenia, después en el Madrid me dirigieron entre otros Villalonga y Fleitas Solisch aunque el preparador del conjunto amateur fue Burillo. Respecto a jugadores, recuerdo a Paquito (Valencia), José María (Español), Serena (R. Madrid), Montero (Málaga), Raba, Ribada y tantos otros que harían la relación interminable.

—¿Qué antecedentes futbolísticos hay en tu familia?

—En el lado paterno te puedo citar a mi padre, que jugó en el Oviedo, a mi tío Ramón Herrera (El Sabio), gran internacional que militó en el Gijón y Atlético de Madrid; en la rama materna está mi tío, que fue el interior Alonso, que jugó en el R. Madrid, siendo citable que en la inauguración del Estadio Santiago Bernabeu marco los tantos. Por último, mis tres hermanos han jugado al fútbol; el mayor Eduardo se alineó en el Oviedo, debiendo abandonar el fútbol por una lesión de corazón, el segundo fue Chus (q. e. p. d.), internacional y campeón de Europa con el R. Madrid y el más pequeño José Luis que jugó hace un par de años en el Oviedo y ahora está en el Praviaco de Tercera División.

—Como vemos, todos tus familiares han llegado a altas cimas futbolísticas, ¿por qué no lo lograste tú?

—Bueno, si no llegué será porque no valgo para ello, nos contesta sonriendo; ya más en serio nos dice: realmente me he dedicado más a mi trabajo que al fútbol, aunque me creo con facultades para jugar en superior categoría, ya que según se va ascendiendo dentro del fútbol, hay más facilidades para jugar.

—Entonces, ¿tienes esperanzas aún dentro del fútbol?

—Realmente a mis 27 años, mi única aspiración es seguir jugando en Aviaco, hasta que mis facultades me lo permitan.

general, a todos los aficionados emeritenses y madrileños, a usted y a este magnífico periódico ALARCOS".

Lozano: No tiene ganas de opinar y solamente dice, que el Mérida Industrial ha jugado y ha luchado desde principio a fin; que "tenemos mala suerte y que encerrándose en el área el equipo contrario no se puede hacer nada. Por más que nosotros intentemos romper ese férreo sistema defensivo; hechas desde de ganar por más de un gol. Felices Pascuas a toda la nación".

—¿Qué puesto te va mejor dentro del equipo?

—Aunque en el Madrid actué como delantero centro atrasado, creo que mi puesto real es el de interior creador, porque desde ésta posición es donde concibo mejor el fútbol.

—Bueno, pero tú estás acreditado como excelente goleador.

—Ya; en regional siempre quedé entre los máximos goleadores, pues a pesar de actuar ligeramente atrasado, pa-



rece que tengo suerte en impulsar el balón en el momento oportuno a la red.

—¿Qué equipos te han gustado más de los que te has enfrentado esta temporada?

—Sin lugar a dudas el Mérida, que nos empató a cuatro en nuestro propio campo.

—¿Pasareis apuros en esta "peligrosa" campaña?

—Si las lesiones nos respetan, así como si ceden las expulsiones, podremos lograr un conjunto homogéneo y una vez logrado éste no pasaremos peligro alguno.

—¿Qué opinas de la otra vez candente actualidad de la reestructuración de las categorías dentro del fútbol español?

—Respecto a la reducción de la Segunda División, la creo acertadísima, pues el próximo año esta categoría será casi de la misma calidad que la División de Honor; aunque esto traiga como consecuencia que alguno de los históricos se vea conducido a Tercera.

—En la Tercera División, de qué eres partidario, ¿de la juventud?

—Yo creo que la última categoría nacional debe servir como fogueo a los jugadores, ahora bien, si se convierte en una colección de jugadores juveniles, hará que el fútbol terceril sea algo "afeminado" o así; de todas formas, tampoco veo bien que se convierta en "cementerio" de jugadores procedentes de escalones superiores de nuestro fútbol.

—¿A qué crees sea debido la abundancia de tácticas defensivas en el fútbol actual?

—En primer lugar, yo soy partidario del fútbol de ataque, deprimiendo éste fútbol defensivo, del que considero principales culpables a los preparadores, que sólo piensan en salvar su honrilla y dejar bien clasificado a su equipo, sin preocuparse demasiado de que éste haga mejor o peor fútbol.

—Bueno, dime lo que quieras para finalizar la entrevista.

—Quiero resaltar aquí el magnífico comportamiento de la directiva de Aviaco para con todos los jugadores y no creo que en ningún club los jugadores puedan recibir mejor trato que en éste; equipo de directivos ejemplares, trabajadores todos en servicio del club.

PEDRO MOLERO ORTEGA

En partido...

(Viene de quinta página).

dando con ello la más halagadora satisfacción a todo el vecindario. Iban cuatro-uno.

El Toledo, no pierde el ánimo por el tanteo adverso a sus jugadores y Polo chuta fuerte marcando el segundo en una mala intervención de Ojeda, pasando la pelota por debajo de sus piernas hasta la red.

Destacados por el Toledo, su portero Pelle, el defensa Miguel y en la delantera los veteranos López Rico, Palacios y Polo, muy en forma.

Podemos decir que la inclusión de Repión ha sido un acierto. Es luchador y chuta muy bien. Paquito Vicente, que en la primera parte actuó gris, en la segunda fue magnífico en el pase y en el regate. Escobosa y Martínez, sin menospreciar al resto que colaboraron en la victoria deseada por la hinchada alcazareña estuvieron a gran altura.

Ojeda, que sustituyó a Mayo, tuvo buenas intervenciones. Mayo se encuentra accidentado en la mano por un pisotón en un entrenamiento.

Árbitros por vocación

Hace algunos días y en el transcurso de un coloquio al que tuve el honor de ser invitado, celebrado en la sede de una modesta Peña deportiva-cultural, uno de los asistentes al acto me dirigió la siguiente pregunta: ¿Qué es lo que hace llevar a los "pocos" jóvenes que acuden a inscribirse en Cursos para salir árbitros de fútbol? Mi contestación fue tan rápida como concisa: ¡¡LA VOCACION!! Y he aquí que, con mi corta respuesta, la problemática del citado coloquio sobre el tan cacareado tema del problema arbitral cobró rica calidad polémica.

Porque hemos de reconocer que afortunadamente muchos hombres dedican su vida a actividades más por verdadera vocación que por el lucro. No sabemos de nadie que se haya hecho militar, periodista, maestro o sacerdote por ejemplo, pensando en hacer fortuna. Ni creemos que se encierre el sabio investigador entre las probetas y retortas de un laboratorio con el pensamiento puesto en su talonario de cheques. Es por esto por lo que no debe sorprendernos que haya hombres que sientan vocación de árbitro de fútbol, ya que a buen seguro no han de serlo por las pocas pesetas que cobra el "único amateur" de un deporte superprofesionalizado. No justificarían su misión en los campos de juego perdidos por esos pueblos de Dios, ante las multitudes vociferantes y agresivas, expuestas a alguna pedrada en el largo camino que media entre el campo y la estación de ferrocarril o la parada del autobús de regreso.

Extraña pero fuerte esta vocación de árbitro de fútbol que exige como medida previa ser héroe aunque nos resulte doloroso tener que admitir esto "a priori" en un deporte que por ende es nuestro llamado deporte rey. Una vocación que aunque a alguien pueda sorprender ¡¡la respetamos y admiramos!!

ANGEL LOPEZ MATEO